

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども

第1回授業参観・PTA総会・ブロック懇談会 へのご参加ありがとうございました！

4月18日（金）に行われました「第1回授業参観・PTA総会・ブロック懇談会」に、お忙しい中たくさんの方にご来校いただきましてありがとうございました。入学式・始業式から2週間が過ぎ、元気いっぱいの子どもたちの様子をご覧いただけたのではないかと思います。



□第1・2学年 生活科（合同）
【「なかよくなりたいな」「1年生をむかえよう」】



□第3学年 算数科
【「時刻と時間のもとめ方」】



□第4学年 算数科
【「角の大きさの表し方を調べよう」】



□第5学年 算数科
【「直方体や立方体の体積」】



□第6学年 総合的な学習の時間
【「パソコンを活用しよう」】

【平成26年度PTA役員】

PTA総会において、下記の方々が承認されました。お忙しいとは存じますが、1年間お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

- PTA会長 遠藤 清人 様 (6年 航)
- PTA副会長 佐藤 勉 様 (5年 勇斗)
- PTA会計 發田 悦子 様 (4年 紗織)
- PTA監査 林崎 潤市 様 (6年 響平)
- PTA監査 花房 祥子 様 (6年 麗司)

□「春の遠足」を実施いたしました〔4月25日(金)〕

4月25日(金)、素晴らしい天候に恵まれ、第1～4学年の遠足が行われました。馬稜公園、和田いちご園、わくわくランドと、充実した時間を過ごすことができました。子どもたちの中には、家族の方々と一緒に行ったことのあるという子どももおりましたが、学校行事として友だちと一緒に行く遠足は、また違った楽しさがあったのではないかと思います。わくわくランドでは、雲一つない青空の下、元気いっぱい走り回ったり、遊具で遊んだりする姿に、本来の子どもの姿を垣間見ることができました。往復のバスの中では、3校の校歌を元気いっぱい大きな声で歌い、思い出に残る一日でした。



【みんな仲良くシーソー遊び】



【真っ赤に実った「紅ほっぺ」をパクリ】

□楽しい、事故のない連休をお過ごしください

今週末より、4日間の連休が続きます。ご家庭では、いろいろと計画を立てていることとは思いますが、どうぞ事故のない楽しい連休となりますようお願いいたします。学校では、28日の全校集会の際に、生徒指導主事より連休の過ごし方について、「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、下記の点について詳しく指導しました。

- 交通事故やけがには、十分注意する。
 - 交通ルールを守る。安全に自転車に乗る。(ヘルメット着用、一列通行など)
 - 飛び出しは絶対にしない。
 - 車で出かけるときは、必ずシートベルトを締める。(後部座席も)
 - 車の乗り降りには十分注意する。
- 家族とのふれあいを大切にする。(会話・食事・お手伝い等)
- 不審者に注意する。「いかのおすし」
 - 「いか」→いかない 「の」→のらない 「お」→大声を出す 「す」→すぐにげる 「し」→知らせる
 - ※ ご家庭でも繰り返しご指導ください。

😊😊😊😊😊 一人ひとりの笑顔が輝く学校 😊😊😊😊😊